

dem seinen ganzen Einsatz. Doch wenn ihm die Probleme zu groß erscheinen, wenn er meint, mit ihnen nicht allein fertig zu werden, wendet er sich an seine Genossen und berät sich mit ihnen. So holte er sich bei den Genossen seiner Parteigruppe und bei Leitungsmitgliedern Rat und Hilfe, als er auf Argumente von Kollegen zum Abschluß des Vertrages zwischen der UdSSR und der Bundesrepublik über Gewaltverzicht nicht sofort eine exakte Antwort wußte. Dadurch regte er gleichzeitig dazu an, daß diese Fragen im Parteikollektiv beraten wurden.

Ähnliche Anregungen gab er auch zu einer Diskussion der Genossen darüber, wie durch gezielte politisch-ideologische Arbeit die Grundfragen bei der Lösung der ökonomischen Aufgaben geklärt werden müssen.

Geht es um parteierzieherische Probleme, dann berät sich Genosse Weingardt grundsätzlich mit der Parteileitung. Er bringt solche Probleme auch in der Mitgliederversammlung zur Sprache.

So wie Genosse Helmut Weingardt tragen überall Parteimitglieder an der Spitze der Werkstätten zur Verwirklichung der führenden Rolle unserer Partei bei.

## Der Mensch — Schöpfer aller Dinge

Schöpferische Arbeit der Mehrheit der Bevölkerung als eine Hauptaufgabe der sozialistischen Revolution schließt die fortwährende Veränderung von Mensch und Umwelt ein. Die Rolle des Menschen als des bewußten Gestalters aller Prozesse in Gesellschaft, Wissenschaft, Technik und Produktion und bei der weiteren Vervollkommnung des ökonomischen Systems des Sozialismus erhöht sich ständig. Folglich müssen die Mitglieder der Partei als Teil des be-

wußten und organisierten Vortrupps der Arbeiterklasse — die Revolutionäre von heute — täglich die Menschen von der Richtigkeit und der Sieghaftigkeit des Sozialismus überzeugen und sie befähigen, ihrer Rolle als Schöpfer der neuen Gesellschaft gerecht zu werden.

Nur das Mitglied der Partei erfüllt seine Aufgabe gut, das den Weg zu den Herzen und Hirnen der Menschen gefunden hat. Es wirkt sich in vorbildlichen Arbeitsergebnissen und der Entwicklung des sozialistischen Bewußtseins, der Entwicklung sozialistischer Persönlichkeiten aus.

Das bestätigt zum Beispiel das ergebnisreiche Wirken des Genossen Siegfried Götz aus der LPG Harras im Kreis Hildburghausen. In der Landwirtschaft aufgewachsen, qualifizierte er sich im Verlaufe der Jahre zum Diplomlandwirt. Seine politische und fachliche Qualifikation half ihm dabei, die LPG Heßberg als deren Vorsitzender zu einer der wirtschaftsstärksten Genossenschaften des Kreises zu führen. Ausschlaggebend für diesen Erfolg war sein Bemühen, die Aktivität aller Genossen der Grundorganisation hoben zu helfen. Mit einer kampffähigen Parteiorganisation erwuchs die Kraft, um die sich die Genossenschaftsbauern fest zusammenschlossen.

Als die Partei ihn nunmehr rief, eine LPG mit niedrigem Produktivitätsniveau zu übernehmen, war er nicht begeistert. Es war ihm zunächst nicht recht, sein vertrautes Kollektiv, die gemeinsamen Pläne für die Zukunft aufzugeben. Er wich jedoch dem Parteauftrag nicht aus und leitete seit dem Februar 1970 — gewählt von den Genossenschaftsbauern — die LPG „Oberes Werratal“ in Harras.

Getützt auf die Beschlüsse unserer Partei, erläutert er den Genossenschaftsmitgliedern mit

## INFORMATION

### Einsatzbereit im Betrieb und im Wohngebiet

Genosse Max Ha ja aus dem VEB Feinmeßzeugfabrik Suhl ist Mitglied der Brigade „Patriot“ in der Härterei des Betriebes. Sie hat

bereits zweimal den Staatstitel „Kollektiv der sozialistischen Arbeit“ errungen. Langjährige Partiererfahrung und hohes Klassenbewußtsein zeichnen den Genossen Ha ja aus. Er ist den Mitgliedern seines Kollektivs stets Vorbild, hilft ihnen, die politischen und die ökonomischen Aufgaben zu verstehen und zu verwirklichen. Überall, ob in anderen Abteilungen des Werkes, in denen Unterstützung notwendig

ist, oder im Wohngebiet, vertritt er prinzipienfest die Politik der Partei.

Genosse Max Ha ja hat sich durch sein bescheidenes Auftreten und seine ständige Einsatzbereitschaft die Achtung und das Vertrauen seiner Parteiorganisation, der Belegschaft des VEB Feinmeßzeugfabrik und der Bevölkerung seines Wohnbezirkes erworben. Durch beispielhafte Taten in der Produktion reißt er viele Werk-